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Essbare Stadt 

 

Herr Winnemuth und Frau Rehn berichten über Aktivitäten im Bereich ehemalige 

J.-v.-E.-Schule und Sporthalle. Der Ortsbeirat hatte im Jahr 2015 dafür Mittel zur 

Verfügung gestellt. 

Weiterhin soll in Zukunft einmal im Spätherbst der kommenden Jahre über 

Maßnahmen berichtet werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Birgit Matzel 

Ortsvorsteher  Mitglied/Schriftführerin 




